

**Antrag Nr. 08-F-25-0061**  
**CDU, GRÜNE, FDP**

---

**Betreff:**

Neue IGS in den Räumen der Ludwig-Erhard-Schule  
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/DIE GRÜNEN und FDP vom  
23.04.2008

**Antragstext:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die geplante IGS Ganztagschule, die in Kooperation mit der Helene-Lange in den Räumen der Ludwig Erhard-Schule entstehen soll. Somit würde endlich der Elternwille nach einer weiteren IGS in Wiesbaden erfüllt.

Der Magistrat wird gebeten,

- Die neue IGS-Ganztagschule die in Kooperation mit Helene-Lange-Schule in den Räumen der Ludwig-Erhard-Schule entstehen soll, mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln zu unterstützen.
- sich dafür einzusetzen, dass eine Obergrenze von 27 Schüler/innen pro Klasse eingehalten wird.

Wiesbaden, 23.04.2008

Bernhard Lorenz CDU	Bettina Schreiber Bündnis90/ Die GRÜNEN	Michael Schlempp FDP
Dr. Sven-Uwe Schmitz Geschäftsführer	V. Meisinger-Persch Geschäftsführer	Jeanette-Christine Wild Geschäftsführerin